

COUSANCE

La chapelle Notre Dame du Chêne se refait une beauté



Yolande Guyoton (en jaune) et Alexandre Bey en pleine concertation. DR

La chapelle Notre Dame du Chêne, lieu de culte et de légende, et à haute dimension patrimoniale voit son environnement se transformer pour lui donner l'agrément qu'elle mérite. Yolande Guyoton, architecte paysagiste, a dessiné son nouvel espace que Concept paysage du Revermont met en œuvre grâce à Alexandre Bey et ses équipiers, qui travaillent pour offrir un résultat des plus agréables d'ici quelques semaines. Il est toujours possible de témoigner son soutien en faveur de cet édifice cousançois rempli d'histoire par l'intermédiaire de la Fondation du patrimoine en suivant ce lien internet : www.fondation-patrimoine.org/78327